

L'UNEAC dénonce le nouvel acte d'agression du gouvernement américain.



UNIÓN DE ESCRITORES Y ARTISTAS DE CUBA

La Havane, 22 janvier (RHC) L'Union des écrivains et artistes de Cuba (UNEAC) a publié aujourd'hui une déclaration répudiant ce qu'elle considère comme un nouvel acte d'agression du gouvernement des États-Unis (US) contre le peuple cubain, en rétablissant des mesures extrêmes de guerre économique.

Avec la récente inscription de Cuba sur la liste des États soutenant le terrorisme, le président Donald Trump commet une fois de plus l'erreur de vouloir soumettre le pays par des mesures coercitives, a dénoncé l'UNEAC dans le texte que, en raison de son importance, l'Agence de presse cubaine transmet

intégralement ci-dessous.

Déclaration de l'UNEAC

Les écrivains et artistes cubains répudient le nouvel acte d'agression du gouvernement des États-Unis contre notre peuple en rétablissant des mesures extrêmes de guerre économique et nous soutenons la Déclaration du gouvernement révolutionnaire cubain. Le président américain Donald Trump commet une fois de plus l'erreur de vouloir soumettre Cuba par des mesures coercitives.

Sans aucun fondement et automatiquement, il a révoqué l'ordre de l'ancien président Biden de retirer Cuba de la liste fallacieuse des États soutenant le terrorisme.

Il s'agit d'un acte de mépris de la vérité et de la communauté internationale, qui avait récemment célébré la fin de cette sanction injuste et arbitraire contre Cuba. Il ne fait aucun doute que ce qui est menacé aujourd'hui, c'est la patrie, au milieu de la vague de colonisation culturelle qui déferle sur le monde et de l'escalade fasciste internationale.

Il s'agit d'une longue bataille dans le domaine des idées, de la pensée, des valeurs, des symboles et de la culture. Dans le style de l'époque de la doctrine Monroe et de la période de confrontation de la guerre froide, le gouvernement américain traite le monde avec mépris, ignorant les valeurs et la culture de ses peuples, en essayant de dépouiller le Panama de son canal, de conquérir le Canada, d'usurper le Groenland et de changer le nom du golfe du Mexique.

Quant à Cuba, l'obsession du gouvernement américain de la recoloniser persiste. L'essence du conflit bilatéral entre les deux pays est restée inchangée depuis le triomphe de la révolution cubaine : reprendre la domination sur la nation et transformer son système politique, économique et social, contre la volonté souveraine du peuple cubain de défendre son indépendance et de maintenir le socialisme.

Face à la complexité du scénario international, aux menaces directes contre notre Amérique et contre la survie de la nation, nous, écrivains et artistes cubains, réaffirmons notre conviction que CUBA VA GAGNER.

La Havane, 22 janvier 2025
Union des écrivains et artistes de Cuba

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374809-luneac-denonce-le-nouvel-acte-dagression-du-gouvernement-americain>



Radio Habana Cuba